
 

 

 

 

 

令和４年度第９回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

《協議事項》              司会：美谷島正義（会長） 記録：小池拓哉（副校長） 

（１） 令和５年度教育課程編成について説明がありました。今回の協議会にて令和５年度教育課程届出（案）

を了承し、３月３日（金）に教育指導課へ正式に届出を行います。 

（２）第３回学校関係者評価委員会の資料となる学校運営協議会自己評価結果と学校の自己評価である学

校評価報告書の提示があり、評価内容等の確認をしました。来年度に向けて、ＩＣＴの効果的な活用

と、地域・保護者との連携や情報発信について改善を図ることを確認しました。また、働き改革につ

いての助言をいただきました。 

※協議会終了後に行われた学校関係者評価委員会にて内容について説明いたしました。 

（３）令和５年度学校運営協議会の活動内容について、素案の確認を行いました。地域の皆様と交流を図る

機会を増やすことが提案されました。次回の協議会にて最終決定をします。 

《連絡・報告事項》 

（１）２月の学校状況について報告がありました。２年生が鎌倉校外学習を実施し、多少のトラブルはあり

ましたが、無事に終えることができました。また、１７日に新入生入学説明会を行いました。来年度

は１０５名の入学が予定されていると報告がありました。 

（２）３月の予定について報告がありました。※行事予定は音羽通信に掲載しております。 

（３）令和６年度の新入生から標準服の仕様を変更するために準備を進めていると報告がありました。 

（４）地域学校協働本部・ＰＴＡより報告がありました。 

・２月２０日（月）、１年生の職業講話は様々な分野の講師の話が聴けて、生徒たちには今後の進路

選択のひとつとして役立ったと思います。（協働本部） 

・３月４日（土）午前中、展示発表会受付の依頼を受けました。（協働本部） 

・来年度のＰＴＡ役員の選出ができましたが、各委員の人数が集まっていないため、協力を募ってい

ます。（ＰＴＡ） 

《委員より一言》今月は土佐利恵委員です。 

１月２３日の協議会終了後に生徒会役員の子どもたちと意見交換会をおこないました。 

大勢の大人に囲まれて緊張したと思いますが自分たちの目標をしっかりと発表してくれました。 

長いあいだ制限のある生活を余儀なくされていますが、その中でも自分たちができることを見つけ取

り組みたい。縮小や中止になっていた行事を復活させたい。という子どもたちの思いを地域の大人と

して微力ながら今後も応援していきたいと思います。 

 

○ 開催日時 令和５年２月２７日（月） 午後３時３０分より午後４時３０分まで 

○ 会  場 音羽中学校地下１階地域開放室 

○ 出 席 者 美谷島正義（会長）、下山良智、諸留和夫、右近茂子、宝川順子、 

弘世京子、土佐利恵、齊藤正富（校長）、小池拓哉（副校長） 

次回の学校運営協議会は、令和５年３月２４日（金）午後３時３０分より実施予定です。 
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